## Le Télégramme

## Pontrieux. L'ex-gérant du pub « Schooner » s'est noyé en Espagne

Le 03 août 2013 à 00h00



Jean-Marc Grollier vivait dans les Côtes-d'Armor depuis 2004. Photo DR

Sa disparition avait été signalée dans la nuit du 15 au 16 décembre 2012. Le corps de Jean-Marc Grollier a été retrouvé en mars dernier, sur le littoral de la commune de Cee, en Galice. Il a été identifié « à 99 % » par une analyse ADN, dont les résultats ont été communiqués par un e-mail de la Guardia Civil à la famille du défunt, le 4 juillet. Parti du port de Pontrieux, fin octobre 2012, sur son voilier de 14 m, « Le Yemenja », Jean-Marc Grollier avait mis le cap sur la Galice et devait ensuite accoster au Portugal, puis au Sénégal et enfin en Gambie.

## Un marin expérimenté

Passionné de voyages au long cours, il avait déjà pris la mer pour atteindre le Canada, le Maroc, le Sénégal, le Costa Rica et l'Espagne. Début 2012, il avait passé trois mois en Amérique du Sud, au Brésil et à Trinidad. Le quadragénaire était aussi connu pour avoir tenu, en 2011, « Le Schooner », un pub à la programmation musicale pointue situé au port de Pontrieux, où, depuis 2010, mouillait son bateau, qu'il habitait. Selon les premiers éléments de l'enquête, Jean-Marc Grollier se serait noyé en tentant de rejoindre son embarcation, amarrée sur un corps-mort au port de Fisterra. Son annexe, puis, quelques semaines plus tard, son sac à dos, avaient été retrouvés sur une plage située à proximité. Il aurait eu 45 ans en février dernier.

## Le Télégramme